



# OSAKA-TEMMABASHI ROTARY Club Weekly Bulletin

第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ 創立 昭和42年(1967)11月4日

事務局 〒530-0012 大阪市北区芝田2丁目3番19号 東洋ビルディング本館3階

例会 毎週木曜日 12時30分 インターコンチネンタルホテル大阪

会長 在本 茂 幹事 中島 康之 広報委員長 荒木 幾夫

事務局電話(06)6374-0303 FAX(06)6374-0310 ホテル電話(06)6374-5700

E-mail:temma-rc@temmabashirc.xsrv.jp http://temmabashirc.xsrv.jp



<四つのテスト> 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

APRIL 3 2014 NO. 2242

## 雑誌 月 間

### ☆☆ 今日のプログラム ☆☆

- 1) 例会 (2242回)
- 2) 国旗およびロータリー旗に礼
- 3) ソング 君が代・奉仕の理想
- 4) 卓話 「オリンピックと  
スキーハーフパイプ競技について」  
ワールドカップ日本代表  
ソチオリンピック候補選手 佐藤麻衣子 様  
箕村 保 保会員紹介

### 次週(4月10日)のお知らせ

- 1) 例会 (2243回)
- 2) ソング 我等の生業
- 3) 卓話 「財務省、消費税、そして大阪」  
近畿財務局 財務局長 枝広 直幹様  
三谷 滋伸 会員紹介

### ☆☆ 4月度のお誕生日 ☆☆

9日 箕村 保 14日 西井 幾雄  
18日 目幸 文範 23日 山村 朋史

(以上敬称略)

### ☆☆ 先週の例会報告 ☆☆

#### ☆☆ 会長報告 ☆☆

皆さんこんにちは、どうぞごゆっくりおすごしください。

いよいよ3月も終りの週となりました。桜の開花も始まっております。私も花見時に上野公園に行ったことがございますが、本当に広い範囲で花見をしておられました。関西では造幣局の通り抜けが有名でございます。楽しみでございます。

<会長報告>

1. 3月20日~24日まで当クラブの姉妹クラブでございます、台北陽明ロータリークラブの37周年式典に訪問させて頂きました。式典当日はガバナーを含む約260人の参加者がいらっしゃいました。日本からは3クラブ、香港1クラブ、マニラ1クラブの参加があり、当クラブからは私他に小寺会長エレクト、川原直前会長、石田SAA、中野国際奉仕委員長、山田雅浩職業奉仕委員長夫妻、成松ロータリー財団委員長、中村ソングプログラム委員長、橋本次年度副会長予定者、中島清治幹事エレクト、山田雅則国際奉仕副委員長、西浦新生代奉仕副委員長、仲西会員、

寺杉会員が参加されました。皆様ご苦勞様でした。中野国際奉仕委員長お世話になりました。

### ☆☆ 幹事報告 ☆☆

- ①本日が締め切りの「新年度ロスターの原稿」、ご確認済みの方は事務局までご提出お願いします。なお、ご訂正のない場合もOKとご記入のうえ必ずご提出お願いいたします。
- ②29日(土)は春の家族会です。ご参加の方は「ラ・フェット ひらまつ」に午前10時50分にご集合ください。
- ③本日例会終了後 4月度定例理事会を3F「アンバー」にて開催いたします。関係各位宜しくお願ひいたします。
- ④次年度の米山奨学生について当クラブへの割り当てがないと地区より連絡がありました。

### ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す

台北陽明ロータリークラブの三十七周年式典御参加の皆様おつかれさまでした。 在本 茂 陽明ロータリー37周年、久しぶりに参加して有意義でした。 小寺 一矢 台北陽明RC37周年記念式典御参加の皆様、お疲れ様でした。お世話になりました。 中野 格 卓話よろしくお願ひします。 阪本 宗久 明日に大川の桜が咲きます。桜を迎えて。

西井 幾雄

平成26年3月27日 合計金 30,000円  
累計金 1,898,270円

☆☆ 出席報告 ☆☆ ( ) 内は会員総数を基準とした値

国内ビジター	0名	会員総数	66名	3月27日の出席率	77.97%
国内ゲスト	0名	会員出席	46名(59名)	4週間前(3月6日)の	
外国ビジター	0名	出席規定適用免除	24名	メイクアップを含む出席率	78.69%
外国ゲスト	0名	会員欠席	13名	メイクアップ実施会員	3名(欠席者16名)

☆☆ 先週(3月27日)の卓話 ☆☆

自己紹介(私の自己紹介と生まれた町について)

阪本 宗久会員

私は、昭和45年、和歌山県田辺市に生まれました。高校まで田辺で育ち、進学のために大阪へ出てきました。大学を卒業してから幾つかの企業で働きました。

はじめに就職したのは、東京のシステム開発の会社です。総務部に所属し総務の基礎を学びました。

次に結婚を機に大阪に戻りインテリア関係の会社に入社。総務経理部に配属。この会社で企業の経理の基礎を学ぶと同時に、当時ベンチャー企業の上場ブームでその会社も大手監査法人と上場準備をしており、上場準備の担当者としていろんなことを教えていただきました。しかし、このままでは成長が無いと考え、不動産デベロッパーに転職しました。不動産デベロッパーでは、財務経理部の責任者として会社の一切の資金について任されていました。この会社での経験は、今の私に大きく貢献しています。企業の財務について大変いい経験ができました。

その後、税理士として独立。現在に至っております。独立当初は、ほかの事をやる余裕が無かったのですが、昨年からは地元田辺市の事業に興味を持ち、少しでも地元のお役に立てればと思い、イルカとのふれあい事業と弁慶田辺映画祭にかかわらせていただいております。今年からは両方の事業の実行委員もしております。

☆☆台北陽明扶輪社三十七周年記念式典☆☆

3月22日(土)の台北陽明扶輪社三十七周年記念式典出席の為、在本会長はじめ14名の会員、RAC会長エレクトを含む4名と会員ご家族1名の合計19名にて訪問し、ウエルカムパーティー及び式典に参加して参りました。

ウエルカムパーティーでは春申食府にて新進気鋭の中華の料理人による会食のもと、和やかに親睦を深めました。

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆

ブロッコリーのポタージュ  
ミックス・シーフードフライ(イカ、帆立、エビ、白身)  
本日のアイスクリームと旬のフルーツ盛り合わせ  
コーヒー

三十七周年記念式典は陽明RC及びその子・孫クラブや我々を含む姉妹クラブ、第3520地区の他クラブ等220名を越す盛大な式典で、地元の中高校生によるブラスバンド演奏や第3520地区ガバナー黄金豹氏の歌声を聞く等、大いに盛り上がりました。

陽明RCメンバー45名による、いつもながらの手厚いおもてなしに感謝するとともに、今後も姉妹クラブ間の親睦をより一層深めて参りたいと思います。

尚、至らぬ点多々あったかと思いますが参加各位のご協力が無事訪問を終える事が出来ました。

ありがとうございました。(国際奉仕委員会)



☆☆ 春の家族会 ☆☆

3月29日(土)に「ラ・フェットひらまつ」に於いて春の家族会が開催されました。

郡委員長の開会の挨拶、在本会長の御挨拶、川原直前会長の乾杯のご発声と続き、地上200メートルの景観を楽しみながら特別ランチ料理を楽しんでいただきました。食後は会場をフェスティバルホールに移し欧州公演で観客を魅了した杉本文楽「曾根崎心中」を観劇して家族会を無事に終了させて頂きました。ご参加頂きました40名の皆様に感謝申し上げます。

親睦活動委員会

